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2014年 2月 19日的立法會會議  
 

就鍾國斌議員 “鼓勵工業界回流發展，令本港產業更多元化 ”議案  
提出的修正案  

 
  繼於 2014年 2月 14日發出立法會CB(3) 385/13-14號文件後，

謹請議員注意，立法會主席已批准以下 3位議員 (即單仲偕議員、

梁 繼 昌 議 員 及 陳 婉 嫻 議 員 ) 提 出 經 修 改 的 修 正 案 。 為 方 便 議 員

參閱，原議案及議案在不同情況下經修正後的措辭載於附錄 (只備

中文本 )。  
 
2.  上述 3位議員經修改的修正案的詳情載於以下列表︰  
 
 動議修正案的  

議員  
經修改修正案 

的措辭載於 

 

(a) 單仲偕議員  
(動議第二項修正案 ) 
 

附錄第 4 項  

 

(b) 梁繼昌議員  
(動議第三項修正案 ) 
 

附錄第 6 至 8 項  

 

(c) 陳婉嫻議員  
(動議第四項修正案 ) 
 

附錄第 10 至 16 項  
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3.  如任何議員希望參閱附錄內任何措辭的英譯本，請致電

3919 3328與高級議會秘書 (3)4 丁慧娟女士聯絡，以便秘書處準備有

關議員所需措辭的英譯本，以供參閱。  
 
4.  為節省用紙，秘書處只會透過電郵發放該共有 16個情況的

附錄。然而，在有關立法會會議舉行的整段期間，該附錄連同相關

通告的複本會分別放置在會議廳前廳內面向主要入口的長木桌上，

以及會議廳內梁耀忠議員及陳恒鑌議員座位後的桌上。如議員希望

索取複本自用，請致電 3919 3311與議會事務部 3聯絡。  
 
5.  此外，就這項議案發出的通告 (包括此通告及附錄 )已上載

立法會網站，供議員參閱。  
 
 
 立法會秘書  

 
 
 
 
 

(梁慶儀代行 ) 
 
連附件 (附錄只透過電郵發放 ) 



附錄  
Appendix 

 
2014年 2月 19日的立法會會議  

“鼓勵工業界回流發展，令本港產業更多元化 ”議案辯論  
 

1. 鍾國斌議員的原議案  

 
近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增值產

業遷回香港，這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優

質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香港產業發展單一化及

停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將

不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以

提升 ‘香港製造 ’品牌效應；就此，本會促請政府推出實質措施及支

援政策，以鼓勵工業界回流發展，令本港產業更多元化。  
 

2. 經梁君彥議員修正的議案  

 
近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增值產

業遷回香港，這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優

質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香港產業發展單一化及

停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將

不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以

提升 ‘香港製造 ’品牌效應；就此為保持香港的長遠競爭優勢，本會

促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓勵工業界回流發展，令本

港產業更多元化，並推動創新科技和工業發展、提升本地生產設計
及技術水平、加強相關人才培訓、支援高增值產業，以及協助企業
推廣香港品牌。  
 
註： 梁君彥議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 

3. 經單仲偕議員修正的議案  

 
製造業於 2011年只佔本地生產總值約 1.6%；雖然近年工業界有意回

港發展，也有不少企業希望將其核心部門及高增值產業遷回香港，

這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優質香港產品出

口至內地及海外；然而，，但現時香港產業發展單一化及停滯不前，

而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將不少工業用

地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以提升 ‘香港製

造 ’品牌效應；就此，本會促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓
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勵工業界回流發展，令本港產業更多元化；有關的政策與措施應包
括：  
 
(一 ) 活化各個工業邨，以吸引工業界回流發展；  
 
(二 ) 擴大目前創新及科技基金的用途，並注資該基金，以支持

創新及科技產業的發展；  
 
(三 ) 預留更多土地用以發展數據中心，把香港打造成為亞洲雲

端運算技術數據中心；及  
 
(四 ) 參考 ‘飲品玻璃樽生產者責任計劃 ’的做法，為市場價值低的

可回收廢物 (例如塑膠 )提供市場價值，並設立由政府出資的
法人團體自行營運廢物循環再造業，從而推動綠色工業的
發展。  

 
註： 單仲偕議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
4. 經梁君彥議員及單仲偕議員修正的議案  
 
近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增值產

業遷回香港，這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優

質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香港產業發展單一化及

停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將

不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以

提升 ‘香港製造 ’品牌效應；就此為保持香港的長遠競爭優勢，本會

促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓勵工業界回流發展，令本

港產業更多元化，並推動創新科技和工業發展、提升本地生產設計
及技術水平、加強相關人才培訓、支援高增值產業，以及協助企業
推廣香港品牌；有關的政策與措施應包括：  
 
(一 ) 活化各個工業邨，以吸引工業界回流發展；  
 
(二 ) 擴大目前創新及科技基金的用途，並注資該基金，以支持

創新及科技產業的發展；  
 
(三 ) 預留更多土地用以發展數據中心，把香港打造成為亞洲雲

端運算技術數據中心；及  
 
(四 ) 參考 ‘飲品玻璃樽生產者責任計劃 ’的做法，為市場價值低的

可回收廢物 (例如塑膠 )提供市場價值，並設立由政府出資的

法人團體自行營運廢物循環再造業，從而推動綠色工業的

發展。  
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註： 梁君彥議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 單仲偕議員的修正案以下加單橫線標示。 

 

5. 經梁繼昌議員修正的議案  

 
鑒於近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增

值產業遷回香港，這實有助政府應藉此機會重新塑造 ‘香港製造 ’的
品牌效應，令更多優質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香

港產業發展單一化及停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發

展的政策，更計劃將不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流

發展的意欲，並難以提升 ‘香港製造 ’品牌效應；政府應於合適地區
重新規劃工業用地，並提供相關基礎設施以支持工業發展；同時，
基於香港的地理環境及經濟模式，政府應推動業界發展着重研發、
高技術、高增值、低污染及對土地面積需求較少的工業，例如藥物
生產及時裝設計和製造等；就此，本會促請政府推出實質措施及支

援政策，以鼓勵工業界回流發展，令本港產業更多元化。  
 
註： 梁繼昌議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
6. 經梁君彥議員及梁繼昌議員修正的議案  
 
近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增值產

業遷回香港，這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優

質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香港產業發展單一化及

停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將

不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以

提升 ‘香港製造 ’品牌效應；就此為保持香港的長遠競爭優勢，本會

促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓勵工業界回流發展，令本

港產業更多元化，並推動創新科技和工業發展、提升本地生產設計
及技術水平、加強相關人才培訓、支援高增值產業，以及協助企業
推廣香港品牌；此外，政府應於合適地區重新規劃工業用地，並提

供相關基礎設施以支持工業發展；同時，基於香港的地理環境及經

濟模式，政府應推動業界發展着重研發、高技術、低污染及對土地

面積需求較少的工業，例如藥物生產及時裝設計和製造等。  
 
註： 梁君彥議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 梁繼昌議員的修正案以下加單橫線標示。 
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7. 經單仲偕議員及梁繼昌議員修正的議案  
 
製造業於 2011年只佔本地生產總值約 1.6%；雖然近年工業界有意回

港發展，也有不少企業希望將其核心部門及高增值產業遷回香港，

這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優質香港產品出

口至內地及海外；然而，，但現時香港產業發展單一化及停滯不前，

而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將不少工業用

地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以提升 ‘香港製

造 ’品牌效應；就此，本會促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓

勵工業界回流發展，令本港產業更多元化；有關的政策與措施應包
括：  
 
(一 ) 活化各個工業邨，以吸引工業界回流發展；  
 
(二 ) 擴大目前創新及科技基金的用途，並注資該基金，以支持

創新及科技產業的發展；  
 
(三 ) 預留更多土地用以發展數據中心，把香港打造成為亞洲雲

端運算技術數據中心；及  
 
(四 ) 參考 ‘飲品玻璃樽生產者責任計劃 ’的做法，為市場價值低的

可回收廢物 (例如塑膠 )提供市場價值，並設立由政府出資的
法人團體自行營運廢物循環再造業，從而推動綠色工業的
發展；  

 
此外，政府應於合適地區重新規劃工業用地，並提供相關基礎設施

以支持工業發展；同時，基於香港的地理環境及經濟模式，政府應

推動業界發展着重研發、高技術、高增值、低污染及對土地面積需

求較少的工業，例如藥物生產及時裝設計和製造等。  
 
註： 單仲偕議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 梁繼昌議員的修正案以下加單橫線標示。 

 
8. 經梁君彥議員、單仲偕議員及梁繼昌議員修正的議案  
 
近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增值產

業遷回香港，這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優

質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香港產業發展單一化及

停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將

不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以

提升 ‘香港製造 ’品牌效應；就此為保持香港的長遠競爭優勢，本會
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促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓勵工業界回流發展，令本

港產業更多元化，並推動創新科技和工業發展、提升本地生產設計
及技術水平、加強相關人才培訓、支援高增值產業，以及協助企業
推廣香港品牌；有關的政策與措施應包括：  
 
(一 ) 活化各個工業邨，以吸引工業界回流發展；  
 
(二 ) 擴大目前創新及科技基金的用途，並注資該基金，以支持

創新及科技產業的發展；  
 
(三 ) 預留更多土地用以發展數據中心，把香港打造成為亞洲雲

端運算技術數據中心；及  
 
(四 ) 參考 ‘飲品玻璃樽生產者責任計劃 ’的做法，為市場價值低的

可回收廢物 (例如塑膠 )提供市場價值，並設立由政府出資的

法人團體自行營運廢物循環再造業，從而推動綠色工業的

發展；  
 
此外，政府應於合適地區重新規劃工業用地，並提供相關基礎設施

以支持工業發展；同時，基於香港的地理環境及經濟模式，政府應

推動業界發展着重研發、高技術、低污染及對土地面積需求較少的

工業，例如藥物生產及時裝設計和製造等。  
 
註： 梁君彥議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 單仲偕議員的修正案以下加單橫線標示。 

 
 梁繼昌議員的修正案以下加雙橫線標示。 

 

9. 經陳婉嫻議員修正的議案  

 
近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增值產

業遷回香港，這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優

質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香港產業發展單一化及

停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將

不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以

提升 ‘香港製造 ’品牌效應；就此，本會促請政府推出實質措施及支

援政策，包括開辦職業和技能課程以培訓相關人才、規劃充足及合
適的工業用地，並增建工業邨等，以鼓勵工業界回流發展，令本港

產業更多元化。  
 
註： 陳婉嫻議員的修正案以粗斜字體標示。 
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10. 經梁君彥議員及陳婉嫻議員修正的議案  
 
近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增值產

業遷回香港，這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優

質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香港產業發展單一化及

停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將

不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以

提升 ‘香港製造 ’品牌效應；就此為保持香港的長遠競爭優勢，本會

促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓勵工業界回流發展，令本

港產業更多元化，並推動創新科技和工業發展、提升本地生產設計
及技術水平、加強相關人才培訓、支援高增值產業，以及協助企業
推廣香港品牌；本會亦促請政府開辦相關職業和技能課程、規劃充

足及合適的工業用地，並增建工業邨。  
 
註： 梁君彥議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 陳婉嫻議員的修正案以下加單橫線標示。 

 
11. 經單仲偕議員及陳婉嫻議員修正的議案  
 
製造業於 2011年只佔本地生產總值約 1.6%；雖然近年工業界有意回

港發展，也有不少企業希望將其核心部門及高增值產業遷回香港，

這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優質香港產品出

口至內地及海外；然而，，但現時香港產業發展單一化及停滯不前，

而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將不少工業用

地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以提升 ‘香港製

造 ’品牌效應；就此，本會促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓

勵工業界回流發展，令本港產業更多元化；有關的政策與措施應包
括：  
 
(一 ) 活化各個工業邨，以吸引工業界回流發展；  
 
(二 ) 擴大目前創新及科技基金的用途，並注資該基金，以支持

創新及科技產業的發展；  
 
(三 ) 預留更多土地用以發展數據中心，把香港打造成為亞洲雲

端運算技術數據中心；及  
 
(四 ) 參考 ‘飲品玻璃樽生產者責任計劃 ’的做法，為市場價值低的

可回收廢物 (例如塑膠 )提供市場價值，並設立由政府出資的
法人團體自行營運廢物循環再造業，從而推動綠色工業的
發展；及  
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(五 ) 開辦職業和技能課程以培訓相關人才、規劃充足及合適的

工業用地，並增建工業邨。  
 
註： 單仲偕議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 陳婉嫻議員的修正案以下加單橫線標示。 

 
12. 經梁繼昌議員及陳婉嫻議員修正的議案  
 
鑒於近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增

值產業遷回香港，這實有助政府應藉此機會重新塑造 ‘香港製造 ’的
品牌效應，令更多優質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香

港產業發展單一化及停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發

展的政策，更計劃將不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流

發展的意欲，並難以提升 ‘香港製造 ’品牌效應；政府應於合適地區
重新規劃工業用地，並提供相關基礎設施以支持工業發展；同時，
基於香港的地理環境及經濟模式，政府應推動業界發展着重研發、
高技術、高增值、低污染及對土地面積需求較少的工業，例如藥物
生產及時裝設計和製造等；就此，本會促請政府推出實質措施及支

援政策，包括開辦職業和技能課程以培訓相關人才，並增建工業邨

等，以鼓勵工業界回流發展，令本港產業更多元化。  
 
註： 梁繼昌議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 陳婉嫻議員的修正案以下加單橫線標示。 

 
13. 經梁君彥議員、單仲偕議員及陳婉嫻議員修正的議案  
 
近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增值產

業遷回香港，這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優

質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香港產業發展單一化及

停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將

不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以

提升 ‘香港製造 ’品牌效應；就此為保持香港的長遠競爭優勢，本會

促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓勵工業界回流發展，令本

港產業更多元化，並推動創新科技和工業發展、提升本地生產設計
及技術水平、加強相關人才培訓、支援高增值產業，以及協助企業
推廣香港品牌；有關的政策與措施應包括：  
 
(一 ) 活化各個工業邨，以吸引工業界回流發展；  
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(二 ) 擴大目前創新及科技基金的用途，並注資該基金，以支持

創新及科技產業的發展；  
 
(三 ) 預留更多土地用以發展數據中心，把香港打造成為亞洲雲

端運算技術數據中心；及  
 
(四 ) 參考 ‘飲品玻璃樽生產者責任計劃 ’的做法，為市場價值低的

可回收廢物 (例如塑膠 )提供市場價值，並設立由政府出資的

法人團體自行營運廢物循環再造業，從而推動綠色工業的

發展；及  
 
(五 ) 開辦相關職業和技能課程、規劃充足及合適的工業用地，

並增建工業邨。  
 
註： 梁君彥議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 單仲偕議員的修正案以下加單橫線標示。 

 
 陳婉嫻議員的修正案以下加雙橫線標示。 

 
14. 經梁君彥議員、梁繼昌議員及陳婉嫻議員修正的議案  
 
近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增值產

業遷回香港，這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優

質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香港產業發展單一化及

停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將

不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以

提升 ‘香港製造 ’品牌效應；就此為保持香港的長遠競爭優勢，本會

促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓勵工業界回流發展，令本

港產業更多元化，並推動創新科技和工業發展、提升本地生產設計
及技術水平、加強相關人才培訓、支援高增值產業，以及協助企業
推廣香港品牌；此外，政府應於合適地區重新規劃工業用地，並提

供相關基礎設施以支持工業發展；同時，基於香港的地理環境及經

濟模式，政府應推動業界發展着重研發、高技術、低污染及對土地

面積需求較少的工業，例如藥物生產及時裝設計和製造等；本會亦

促請政府開辦相關職業和技能課程，並增建工業邨。  
 
註： 梁君彥議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 梁繼昌議員的修正案以下加單橫線標示。 

 
 陳婉嫻議員的修正案以下加雙橫線標示。 
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15. 經單仲偕議員、梁繼昌議員及陳婉嫻議員修正的議案  
 
製造業於 2011年只佔本地生產總值約 1.6%；雖然近年工業界有意回

港發展，也有不少企業希望將其核心部門及高增值產業遷回香港，

這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優質香港產品出

口至內地及海外；然而，，但現時香港產業發展單一化及停滯不前，

而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將不少工業用

地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以提升 ‘香港製

造 ’品牌效應；就此，本會促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓

勵工業界回流發展，令本港產業更多元化；有關的政策與措施應包
括：  
 
(一 ) 活化各個工業邨，以吸引工業界回流發展；  
 
(二 ) 擴大目前創新及科技基金的用途，並注資該基金，以支持

創新及科技產業的發展；  
 
(三 ) 預留更多土地用以發展數據中心，把香港打造成為亞洲雲

端運算技術數據中心；及  
 
(四 ) 參考 ‘飲品玻璃樽生產者責任計劃 ’的做法，為市場價值低的

可回收廢物 (例如塑膠 )提供市場價值，並設立由政府出資的
法人團體自行營運廢物循環再造業，從而推動綠色工業的
發展；  

 
此外，政府應於合適地區重新規劃工業用地，並提供相關基礎設施

以支持工業發展；同時，基於香港的地理環境及經濟模式，政府應

推動業界發展着重研發、高技術、高增值、低污染及對土地面積需

求較少的工業，例如藥物生產及時裝設計和製造等；本會亦促請政

府開辦職業和技能課程以培訓相關人才，並增建工業邨。  
 
註： 單仲偕議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 梁繼昌議員的修正案以下加單橫線標示。 

 
 陳婉嫻議員的修正案以下加雙橫線標示。 

 
16. 經梁君彥議員、單仲偕議員、梁繼昌議員及陳婉嫻議員修正的

議案  
 
近年工業界有意回港發展，不少企業希望將其核心部門及高增值產

業遷回香港，這實有助重新塑造 ‘香港製造 ’的品牌效應，令更多優

質香港產品出口至內地及海外；然而，現時香港產業發展單一化及
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停滯不前，而政府不但沒有推出扶助新產業發展的政策，更計劃將

不少工業用地改作住宅用途，窒礙工業界回流發展的意欲，並難以

提升 ‘香港製造 ’品牌效應；就此為保持香港的長遠競爭優勢，本會

促請政府推出實質措施及支援政策，以鼓勵工業界回流發展，令本

港產業更多元化，並推動創新科技和工業發展、提升本地生產設計
及技術水平、加強相關人才培訓、支援高增值產業，以及協助企業
推廣香港品牌；有關的政策與措施應包括：  
 
(一 ) 活化各個工業邨，以吸引工業界回流發展；  
 
(二 ) 擴大目前創新及科技基金的用途，並注資該基金，以支持

創新及科技產業的發展；  
 
(三 ) 預留更多土地用以發展數據中心，把香港打造成為亞洲雲

端運算技術數據中心；及  
 
(四 ) 參考 ‘飲品玻璃樽生產者責任計劃 ’的做法，為市場價值低的

可回收廢物 (例如塑膠 )提供市場價值，並設立由政府出資的

法人團體自行營運廢物循環再造業，從而推動綠色工業的

發展；  
 
此外，政府應於合適地區重新規劃工業用地，並提供相關基礎設施

以支持工業發展；同時，基於香港的地理環境及經濟模式，政府應

推動業界發展着重研發、高技術、低污染及對土地面積需求較少的

工業，例如藥物生產及時裝設計和製造等；本會亦促請政府開辦相

關職業和技能課程，並增建工業邨。  
 
註： 梁君彥議員的修正案以粗斜字體或刪除線標示。 

 
 單仲偕議員的修正案以下加單橫線標示。 

 
 梁繼昌議員的修正案以下加雙橫線標示。 

 
 陳婉嫻議員的修正案以下加長虛線標示。 
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